
Набережная Нижне-Шайтанского 
пруда – один из первых объектов, с 
благоустройства которого началось ком-
плексное преображение Первоуральска. 
За пять лет это место стало одним из 
самых популярных среди горожан и 
туристов. Комфортная пешеходная 
зона, велодорожки, уличные тренажёры, 
скамейки, двухуровневая система осве-
щения – так и должна выглядеть совре-
менная городская среда. Первоуральцы 
вспоминают: несколько лет назад эта 
территория была совсем другой.

– Было, по-моему, 3-4 скамейки, 
посидеть было негде. Сейчас стало на-
много комфортнее: светильники появи-
лись, площадка для детей. Тут бабушки 
занимаются скандинавской ходьбой, 
молодёжь, спортсмены тренируются, 
гуляют мамы с колясками. Значит, это 
место приятное, – говорит жительница 
Первоуральска Нина Васильевых. 

–  Пять лет назад газонов не было, 
тротуаров не было, такого благоустрой-
ства не было – разительные перемены. 
Приятно посмотреть, я люблю свой 
город. Меняется на глазах в лучшую 
сторону. Это вдохновляет, – делится 
впечатлениями первоуралец Виктор 
Иванов. 

Старт масштабным преображениям 
городской среды в Первоуральске был 
дан в 2019 году, когда губернатор Ев-
гений Куйвашев, глава Игорь Кабец и 
инвесторы подписали соглашение о раз-
работке и реализации комплексной про-
граммы благоустройства и развития го-
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Мы запускаем специальный проект «Первоуральск для тебя», в котором 
будем подробно рассказывать о программе развития, представленной главой 
города Игорем Кабцом, а также вместе с горожанами проследим, как менялся 
Первоуральск в последние 5 лет. 

родских общественных пространств. Так 
появился уникальный проект «Преобра-
жение Первоуральска». Его разработали 
эксперты из Москвы под руководством 
Сергея Капкова – одного из крупнейших 
специалистов в области изменения 
городской среды и градостроительства. 
В стратегию развития включили и не-
сколько сотен предложений горожан. На-
пример, жители Первоуральска хотели 
преобразить Корабельную рощу. Уже в 
2021 году такой проект был реализован.

– В роще было совсем неуютно, было 
жутко ходить вечером, даже в районе 
семи часов вечера людей тут уже не 
было вообще. А сейчас здесь ожив-
лённо, целый день люди ходят, гуляют, 
играют. Видно, что город оживает, что 
здесь очень уютно стало, что люди даже 
приезжают из других городов, говорят: 
как здорово стало у вас в Корабельной 
роще, – отмечает первоуралочка Ольга 
Бубнова.  

Площадь благоустроенной террито-
рии составила 162 тысячи квадратных 
метров. Сейчас Корабелка – это ком-
фортное место для отдыха первоураль-
цев всех возрастов.

2022 год вошёл в историю Перво-
уральска как год самых масштабных 
изменений городской среды. Новая 
аллея на проспекте Ильича и Площадь 
Победы стали центром притяжения для 
первоуральцев.

– Несколько лет назад была не-
удобная аллейка, даже с детьми было 
неудобно гулять, вокруг были машины, 
а сейчас стало намного приятнее – хоро-
шая пешеходная зона в центре города, 

площадь стала более удобной и красивой. 
Преображения – колоссальные, радуют 
глаз, – говорит житель города Валентин 
Лямин.

На комплексное благоустройство 
этих объектов направили 274 миллиона 
рублей. Ещё 13 миллионов город выделил 
на обновление аллеи на улице Ватутина 
от Малышева до Ленина, чтобы органи-
зовать единый пешеходный маршрут – от 
Набережной до Корабельной рощи. Оста-
навливаться на этом городские власти не 
планируют.

– В этом году закончили благоустрой-
ство прекрасного парка на Хромпике. 
В будущем мы обязательно продолжим 
такие масштабные проекты. Обязательно 
будет проект благоустройства набереж-
ной – до лодочной, до пляжа. Будет про-
ект благоустройства Парка новой культу-
ры. Мы начнём его уже в следующем году, 
он будет поэтапный, – поделился планами 
глава Первоуральска Игорь Кабец.

Сделать город максимально ком-
фортным – одна из приоритетных задач, 
которую ставит Игорь Кабец. Программа 
развития «Первоуральск для тебя», пред-
ложенная главой, должна дать новый 
импульс преображению как городских, 
так и сельских территорий.

Уже в следующем году администра-
ция планирует благоустроить территорию 
Парка Победы в посёлке Новоуткинск 
и набережную в посёлке Кузино. В бли-
жайшие 5 лет преображение ждёт ещё 
семь общественных территорий. Среди 
них – пешеходная зона на улице Вайнера, 
прудки за мечетью, парк за ДК «Горняк» в 
микрорайоне Магнитка и четвёртый этап 
благоустройства набережной городского 
Нижне-Шайтанского пруда.

КО ДНЮ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА
В Первоуральске состоялся праздник тех, 

кто создавал историю города.

Чтобы отдать дань уважения старшему поколению, не-
сколько сотен пенсионеров пригласили в Центр развития 
детей и молодёжи. Ветеранов поздравил глава Первоураль-
ска Игорь Кабец:

– Вы – наша гордость, опора и богатство. Ваш опыт 
и мудрость бесценны, а трудолюбие, терпение и умение 
преодолевать трудности служат примером для молодого по-
коления. Желаю всем крепкого здоровья, пусть ваша жизнь 
будет наполнена радостью, счастьем, любовью близких! 

На празднике глава Первоуральска вручил знаки «Вете-
ран труда Свердловской области» шести жителям: Евгению 
Гребенёву, Виталию Булатову, Ларисе Лопатиной, Елене 
Мусиновой, Любови Табатчиковой, Наталье Чернышёвой. 

Представители муниципальных учреждений спорта, 
культуры, Управления социальной политики, Центра обще-
ния старшего поколения рассказали о своей деятельности. 
Был открыт «пост здоровья» городской больницы. А твор-
ческие коллективы порадовали присутствующих песнями 
и танцами.

БЮДЖЕТ УВЕЛИЧАТ
Депутаты Первоуральской городской Думы одобрили 

внесение изменений в бюджет на текущий год.

Изменения обусловлены увеличением бюджета на 116 
миллионов рублей. В частности, денежные средства пойдут 
на выплаты пяти многодетным семьям, благоустройство 
территории художественной школы в микрорайоне Динас, 
капитальный ремонт многоквартирного дома по проспекту 
Ильича, ремонт сетей водопровода в Нижних Сергах. Кроме 
того, перераспределены средства Управлению образования 
на приобретение путёвок и обеспечение питанием детей 
льготной категории.

ВСТУПЛЕНИЕ В АГЛОМЕРАЦИЮ
Первоуральск вступит в Екатеринбургскую 

агломерацию. 

Это поможет совместно с крупными городами области 
реализовать важные проекты, в их числе – запуск скорост-
ной электрички, которую ещё называют наземным метро. 
Это также трассировка, проектирование, затраты на стро-
ительно-монтажные работы, без этих агломерационных 
процессов решение вопроса затруднительно.

Екатеринбургская агломерация объединит 14 городов-
спутников уральской столицы, в том числе – Первоуральск. 
Это даст положительный социально-экономический эффект 
и позволит легче формировать бюджеты.

ОТОПИТЕЛЬНЫЙ СЕЗОН 
Завершился процесс подключения 

к отоплению жилых домов Первоуральска,
 который стартовал 15 сентября.

Тепло пришло в 100 процентов городского жилфонда. 
Теплофикат подан в 1269 жилых многоквартирных домов.

Жителям, в чьих квартирах есть проблемы с тепло-
вым режимом, следует обращаться в свою управляющую 
компанию, чтобы её сотрудники провели обработку внутри-
домовой тепловой сети. Если проблема не решена, нужно 
позвонить на «горячую линию» ЕДДС по телефону 112 
или по номеру: 8 (3439) 64-30-70. Также прокуратура запу-
стила «горячую линию» для жалоб на холодные батареи:  
8 (343) 376-82-61. Что касается платы за отопление, она 
должна начисляться с момента фактической подачи услуги 
в конкретный дом. В ином случае полагается перерасчёт. 
Потребитель также может рассчитывать на него, если тем-
пературный режим в квартире не соблюдается. Замеры по 
заявке должен произвести техник УК. 

ПРИЯТНО ПОСМОТРЕТЬ

ВИДНО, ЧТО ГОРОД 
ОЖИВАЕТ

ПРЕОБРАЖЕНИЕ – 
КОЛОССАЛЬНОЕ

В ПЛАНАХ

ПЕРВОУРАЛЬСК ДЛЯ ТЕБЯ.
КОМФОРТНЫЙ
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ГУБЕРНИЯ

В

ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ
Уважаемые учителя, преподаватели, 

ветераны педагогического труда! 
Поздравляю вас с профессиональным праздником!

Ваш труд пользуется особым уважением в обществе, так 
как именно качественное образование закладывает основу 
всех социально-экономических успехов страны. Не случай-
но этот год в России проходит под эгидой Года педагога и 
наставника, нацелен на повышение социального статуса, 
создание достойных условий труда и жизни для учителей, 
совершенствование образовательной системы.

В школах Свердловской области работают свыше 36 
тысяч педагогов. Благодаря вашему профессионализму, 
ответственности и преданности делу наш регион занимает 
одно из ведущих мест по качеству образования. Мы успешно 
реализуем все мероприятия национального проекта «Обра-
зование», строим школы, оснащаем их самым современным 
оборудованием, создаём современные образовательные 
центры «Точка роста», «IT-куб» и технопарки «Кванториум».

Мы содействуем постоянному повышению квалифи-
кации педагогических работников, сокращению кадрового 
дефицита в образовательной сфере, поддерживаем моло-
дых специалистов. В регионе выстроена многоступенчатая 
система материального стимулирования учителей. Это 
субсидии на приобретение жилья и обзаведение хозяйством, 
выплаты по программе «Земский учитель», премии лучшим 
педагогам. В минувшем году было учреждено почётное 
звание «Заслуженный учитель Свердловской области».

Дорогие педагоги! Ваша профессия – это призвание. Для 
наших детей вы являетесь проводниками в мир знаний, вос-
питателями, подающими пример гражданской ответствен-
ности, наставниками, помогающими раскрыть способности 
и выбрать свой профессиональный путь. Благодарю вас за 
преданность профессии, желаю крепкого здоровья, счастья, 
благополучия, благодарных учеников и дальнейших успехов 
в нелёгкой и ответственной работе!

Губернатор Свердловской области 
Е.В. КУЙВАШЕВ

НАГРАДЫ ПЕДАГОГАМ
Свыше 1,4 тысячи педагогов Свердловской области 

будут награждены к Дню учителя.

К профессиональному празднику пройдёт Большая 
учительская неделя, которая охватит свыше 76 тысяч пре-
подавателей.

В 2022 году в Свердловской области по инициативе Ев-
гения Куйвашева учредили звание «Заслуженный учитель 
Свердловской области». Его уже удостоены 11 педагогов. 
Все они получают единовременные, а также ежемесячные 
денежные выплаты. Кроме того, звания «Заслуженный 
учитель РФ в Свердловской области» удостоены свыше 
200 человек. Все учителя Свердловской области ежегодно 
могут принимать участие в конкурсе на соискание премии 
губернатора по 10 номинациям. С 2022 года по решению 
Евгения Куйвашева денежные премии получают педагоги, 
подготовившие победителей и призёров Всероссийской 
олимпиады школьников.

АГРОПРОМЫШЛЕННАЯ ВЫСТАВКА
На Урале состоялась XI Межрегиональная 

агропромышленная выставка УрФО, 
на которой собрались агропредприятия 

и фермеры из шести регионов.

Продукты питания, сельхозтехнику, оборудование и на-
учные разработки презентовали 275 предприятий и органи-
заций Свердловской, Челябинской, Курганской, Тюменской 
областей, а также Ханты-Мансийского и Ямало-Ненецкого 
автономных округов. Кроме того, на выставку приехали 
фермеры из Башкортостана, Татарстана и Удмуртии. За три 
дня выставку посетили более 10 тысяч человек.

Научно-производственный потенциал и продукцию 
сельскохозяйственной отрасли Среднего Урала оценил 
полномочный представитель Президента РФ в УрФО Вла-
димир Якушев:

– Уральскому АПК есть чем гордиться. Год за годом он 
демонстрирует убедительные и достойные результаты. В 
прошлом году сельхозпроизводство показало рекордные 
темпы роста. Были собраны исторически высокие урожаи. 

На поддержку агропромышленного комплекса Свердлов-
ской области в 2022 году было выделено больше 4,5 милли-
арда рублей, в этом году сумма выросла до 5 миллиардов. 

Деловая программа форума включала в себя сове-
щания, семинары, конференции, а также дегустационный 
конкурс «Лучший продукт», в котором представители Сверд-
ловской области получили 37 медалей. 

– Межрегиональная агровыставка проходит на Урале 
уже в 11 раз. Она очень важна для продвижения продукции, 
даёт возможность выхода на новые рынки, а главное – это 
обмен опытом, – отметил Евгений Куйвашев.

МЫ – МЕТАЛЛУРГИ

 рамках вводного месяца 
первокурсники ПМК, которые 
обучаются по программе «Бу-
дущее Белой металлургии» и 
проекту «Профессионалитет», 

посещают производства компаний- 
партнёров. В первую очередь студенты 
побывали на инновационном производ-
стве опорного работодателя – компании 
CYBERSTEEL. Ребята впервые увидели 
своими глазами высокотехнологичные 
станки и другое современное оборудо-
вание, установленное на производстве. 
Они наблюдали за процессом производ-
ства трубной продукции, но самое глав-
ное – познакомились с сотрудниками 
предприятия – будущими наставниками. 
Экскурсии на производство продолжи-
лись посещением цехов Первоуральско-
го новотрубного завода ТМК.

Напомним, что обучение по про-
грамме «Будущее Белой металлургии» 
основано на модели практико-ориенти-
рованного дуального образования: 40 
процентов времени занимает теория, 
60 процентов отведено занятиям на со-
временных учебно-производственных 
комплексах, а также производственной 
практике в инновационных цехах. С 
прошлого года колледж вошёл в феде-
ральный проект «Профессионалитет». 
Кстати, именно программа «Будущее 
Белой металлургии» легла в основу 

– Я в Думе – год, уже 
освоился, понимаю, с кем 
нужно взаимодействовать, как 
максимально быстро я могу 
достичь нужного эффекта, 
получить результат. Я сам 
много лет живу в Шайтанке, 
вижу проблемы, которые го-
дами не решались: падающие 
столбы, провисающие линии 
электропередач. Не было 
пешеходного перехода там, 
где он нужен. Были пробле-
мы с газификацией – сроки 
постоянно откладывались. 
Проблем было очень много. 
Я посчитал, что смогу с ними 
справиться, поучаствовать в 
жизни жителей, принести им 
пользу. Я считаю, что справля-
юсь, получаю положительные 
отзывы о своей работе.

– Я участвую в двух коми-
тетах – по градообразующей 
политике и в комитете по бюд-

«ХОЧУ ОПРАВДАТЬ ДОВЕРИЕ 
СВОИХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ»
Сегодня поговорили с депутатом городской Думы Маратом Галлямовым. Его можно 
назвать «новичком» среди народных избранников – в 2022 году Марат Аусафович в первый 
раз участвовал в выборах. Победил по округу № 7 – это СТИ, Шайтанка-2 и Подволошная.

жету, финансам и налогам. В 
градообразующем комитете 
мы принимаем различные 
решения, касающиеся права 
собственности на земельные 
участки и предназначения зе-
мельных участков. В комитете 
по финансам, соответственно, 
рассматривается правильное 
распределение бюджетных 
средств. У меня есть соот-
ветствующий опыт, я занимаю 
руководящую должность в 
серьёзной металлургической 
компании. Я понимаю, как 
формируются бюджеты.

– Моя территория, дей-
ствительно, очень большая. 
Шайтанка включает в себя 
и частный сектор, и много-
квартирные дома в районе 
Птицефабрики. Есть ещё СТИ 
и Подволошная. Они никак не 
соединены с Шайтанкой, ещё 
нужно доехать, чтобы там 
оказаться, пешком не про-
гуляться (улыбается). Если 
нужно, я сажусь в машину 
и приезжаю, чтобы решить 
проблемы. В Шайтанке с этим 
проще – здесь все знают, где 
я живу, приходят, задают во-
просы. СТИ и Подволошная 

– это новые для меня районы. 
Скажу откровенно, там слож-
нее решать вопросы, потому 
что я меньше знаю людей. 
Там я провожу регулярные 
встречи с жителями, они за-
дают вопросы, просят решить 
проблемы. В Шайтанке много 
активистов, которые готовы 
мне помочь. На СТИ и на Под-
волошной мне нужно больше 
уделять внимания людям, 
чтобы оправдать доверие 
своих избирателей.

–  Было очень много 
просьб от местных жителей, 
чтобы сделать дорогу от 

«ПОСЧИТАЛ, 
ЧТО СМОГУ 
ПРИНЕСТИ 
ЛЮДЯМ ПОЛЬЗУ»

«ТАМ СЛОЖНЕЕ 
РЕШАТЬ 
ВОПРОСЫ»

«У МЕНЯ 
ЕСТЬ ОПЫТ. Я 
ПОНИМАЮ, ЧТО 
НУЖНО ДЕЛАТЬ»

кольца на Динасе в сторону 
СТИ. Сейчас здесь полно-
стью восстановили асфаль-
товое покрытие – отличная 
дорога, люди довольны, бла-
годарны. А вот здесь ещё 
весной стояли заброшенные 
деревянные стайки, забитые 
мусором. Они представляли 
пожарную опасность, и вид у 
них был очень удручающий. 
Местные жители попросили 
их убрать. Мы договорились 
с администрацией. Стайки 
убрали, вывезли 80 кубиче-
ских метров мусора. 

Полную версию про-
граммы «Прогулка с депу-
татом» смотрите в соцсетях 
Телекомпании Первоуральск  
https://vk.com/tv_pervouralsk 
или сканируйте QR-код.

«ЛЮДИ 
ДОВОЛЬНЫ, 
БЛАГОДАРНЫ»

ПОГРУЖЕНИЕ 
В ПРОФЕССИЮ
Недавно начался учебный год в Первоуральском металлургическом колледже, 
но у студентов уже в самом разгаре учёба и общественная жизнь.

«Профессионалитета», а на базе ПМК 
создан образовательно-производствен-
ный кластер (центр) по металлургии, 
который объединяет несколько учебных 
заведений и производств нашей области. 

– В Первоуральском металлурги-
ческом колледже интересно учиться, 
много мероприятий для развития и 
развлечения, – говорит студент-перво-
курсник Кирилл Петров. – Уверен, что 
в дальнейшем у меня появится пре-
стижная работа. Хотелось бы построить 
такую карьеру, чтобы родители мной 
гордились. Надеюсь, что здесь это 
получится.

Чтобы легко преодолевать трудно-
сти, быть творческими, энергичными, 
студенты ПМК выбирают активный об-
раз жизни, физкультуру и спорт. Ребята 
считают, что это важные составляющие 
на пути к успеху, поэтому традиционно 
участвуют в различных спортивных 
мероприятиях. Во время Всероссий-
ского дня бега «Кросс нации» студенты 
преодолели забег дистанцией один 
километр. На финише получили серти-
фикаты участников и памятные подарки, 
но главное – заряд бодрости.

В начале учебного года парни и 
девушки сдавали нормы ГТО, уча-
ствовали в Спартакиаде ПНТЗ ТМК 
по лёгкой атлетике, а также все без 
исключения первокурсники колледжа 

приняли участие в фестивале «Будь 
здоров!», приуроченном к Всемирному 
дню здоровья. Для студентов это стало 
поводом обратить внимание на свою 
физическую форму. 

А ещё задача педагогов – обучить 
будущих металлургов не только важной, 
нужной профессии, но и сформиро-
вать из них разносторонне развитых 
личностей. Поэтому у студентов есть 
возможность участвовать, в частности, 
в художественных мастер-классах, посе-
щать театр «Вариант». В конце сентября 
ребята стали зрителями спектакля «Тай-
на Дидинского тоннеля», где действие 
происходит в начале 20 века. Данная 
постановка входит в авторский проект 
театра «Сказания о Земле Уральской». 
Благодаря ему ребята знакомятся с 
историей страны и родного края. 

В завершении вводного месяца со-
стоится вручение зачётных книжек.
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«НЕДЕЛЯ ЗДОРОВОГО СЕРДЦА»
Новотрубники приняли участие во Всероссийской 
акции «10 тысяч шагов к жизни», приуроченной 
к Всемирному дню сердца. 

Прогулку с пользой для здоровья совершили на корпо-
ративной базе отдыха «Сосновый бор». Участники прошли 
по лесным тропам 1,5 километра, а для того, чтобы путь 
был интереснее, его разбили на несколько этапов. На одной 
из остановок, например, активисты совета молодёжи пред-
приятия провели зарядку, на другой металлургов научили 
правильно измерять пульс на запястье.

– Ошибочно люди прикладывают 3-4 пальца, необхо-
димо положить только указательный и средний пальцы. 
И, конечно, правильнее делать это на левой руке, т.к. она 
ближе к сердцу. Уметь самостоятельно измерять пульс – 
очень важно, – говорит кладовщик баллонного цеха ПНТЗ 
ТМК Светлана Тухватуллина.

А ещё во время прогулки новотрубники отгадывали 
загадки на тему здорового образа жизни. А после – уча-
ствовали в танцевальном мастер-классе, который провели 
представители хореографической студии. 

Отправиться в полезное путешествие смогли не только 
сотрудники предприятия, но и члены их семей, а также 
ветераны завода – для всех желающих принять участие в 
акции организовали трансфер. В итоге прогулку по «Тропе 
здоровья» в «Сосновом бору» совершили почти 60 метал-
лургов и их родных. 

– Принимаем участие всей семьёй. Акция правиль-
ная и очень нужная, ведь она направлена на укрепление 
здоровья, привлечение внимания к занятиям спортом и 
правильному образу жизни, – говорит начальник бюро 
обеспечения хозяйственной деятельности ПНТЗ ТМК Ста-
нислав Ведерников.

– Акция прошла в прекрасном месте. Мы гуляли, дышали 
свежим воздухом. Это важно для профилактики сердечно-
сосудистых заболеваний, а наше предприятие следит за 
нашим здоровьем, заботится о нас, – делится слесарь по 
контрольно-измерительным приборам и автоматике цеха 
промышленной автоматизации Ирина Суетина. 

Мероприятие завершилось вкусным и полезным обедом, 
приготовленным в полевой кухне. 

– После прогулки – вкусная каша с мясом. Я считаю, 
что это замечательное завершение данного мероприятия, 
– говорит специалист по охране труда Татьяна Клешнина. 

Отметим, что прошедшее мероприятие открыло 
корпоративную «Неделю здорового сердца». Её на гра-
дообразующем предприятии проводят для повышения 
осведомлённости о сердечно-сосудистых заболеваниях и 
способах их профилактики. Участники выполняют задания, 
в числе которых – ежедневное измерение давления и пуль-
са, прохождение 10 тысяч шагов, а также отказ от вредных 
привычек и формирование навыков правильного питания. 
К слову, полезная еда всегда ждёт металлургов в заводских 
столовых. В рамках программы ТМК «Тарелка здоровья» 
новотрубники активно пользуются возможностью получать 
компенсацию за питание, выбирая на обед полезные блю-
да. В рамках «Недели здорового сердца» за это, кстати, 
можно даже получить специальные призы. Для этого нужно 
каждый день делиться своими результатами в мобильном 
приложении. После завершения акции участники, чьи посты 
наберут наибольшее количество лайков, получат подарки 
от корпоративного университета ТМК2U. 

– Ценю здоровый образ жизни. На работу иду пешком, 
в день делаю где-то от 10 до 15 тысяч шагов, а это уже – 
отличная возможность принять участие в акции, – делится 
один из участников «Недели здорового сердца», руководи-
тель проектов управления по повышению операционной 
эффективности производства Александр Макушкин.

У самых активных есть шанс стать обладателем супер-
приза – путёвки в любую корпоративную здравницу на 10 
дней. Счастливчика определит жеребьёвка. 

ПРОИЗВОДСТВО

КОНКУРС

идеокамеры установлены на 
электромостовом кране в зо-
нах ограниченной видимости: 
под кабиной, на передвижной 
тележке в направлении пере-

мещаемого груза и на противоположной 
от кабины стороне крановой балки. Также 
одно из устройств расположено на рабо-
чем месте машиниста для мониторинга 
нештатных ситуаций.

Изображение в режиме реального 
времени выводится на монитор, рас-
положенный в кабине крана. Специ-
альная функция позволяет запускать 

БЕЗОПАСНОСТЬ – 
АБСОЛЮТНЫЙ 
ПРИОРИТЕТ
Первоуральский новотрубный завод, входящий в Трубную Металлургическую 
Компанию, внедрил систему видеонаблюдения за погрузочно-разгрузочными 
работами. Пилотный проект реализован в Финишном центре по производству 
труб нефтяного сортамента и направлен на повышение безопасности.

картинку с одной, двух или четырёх камер 
одновременно. Полученные во время 
работы видеоданные архивируются, что 
позволяет осуществлять контроль про-
изводственных процессов с удалённого 
рабочего места.

– ПНТЗ планомерно внедряет но-
вые инструменты с целью совершен-
ствования системы производственной 
безопасности, так как абсолютный 
приоритет предприятия – сохранение 
жизни и здоровья сотрудников. Проект 
получил высокую оценку специалистов в 
области охраны труда и промышленной 

безопасности ПНТЗ, а также сотрудни-
ков, непосредственно работающих на 
электромостовых кранах. Предприятие 
выделило более 6 миллионов рублей 
на масштабирование проекта, до конца 
2023 года дополнительные камеры 
появятся ещё на нескольких кранах в 
основных цехах, – рассказал управляю-
щий директор ПНТЗ Владимир Топоров.

Проект реализуется в рамках про-
граммы по улучшению условий охраны 
труда, ликвидации и снижению уровней 
профессиональных рисков. Программа 
рассчитана до 2025 года и включает в 
себя 35 мероприятий, в числе которых 
– повышение квалификации персонала 
в области производственной безопасно-
сти, проведение аудитов безопасности в 
цехах и ограничение доступа сотрудни-
ков в опасные зоны.

ксперты комиссии 
под руководством 
директора по каче-
ству Анатолия Сы-
чёва оценили объек-

тивность и эффективность си-
стемы технического контроля 
качества, повторно проверяя 
принятые и отбракованные 
в процессе приёмки партии 
продукции в трубопрокатном 
цехе № 1 ПНТЗ. 

– В рамках проведения 
«Дня без дефектов» мы вы-
полнили полный комплекс 
проверки технологии в рам-
ках производства конкретно-
го заказа трубной продукции 
– это один из элементов 
управления качеством. В 
целом же это – системная 
координированная целена-
правленная деятельность, 
включающая в себя контроль 
поступления входного сы-
рья и материалов, дальней-
шее обеспечение качества 
в процессе производства 
непрерывнолитой заготовки, 
прокатки бесшовной трубы и 
аттестацию на соответствие 
определённым требованиям, 
– сказал директор по каче-

КОНТРОЛИРУЯ КАЧЕСТВО
В рамках программы мероприятий ТМК, приуроченных 
к Всемирному дню качества, на Первоуральском 
новотрубном заводе прошёл корпоративный аудит 
«День без дефектов».

ству ПНТЗ ТМК Валерий 
Турбар. 

Завершив работу по оцен-
ке технологической дисци-
плины, директор по качеству 
ТМК Анатолий Сычёв озвучил 
предварительный итог:

– Общая оценка – «хоро-
шо». В этом году показали луч-
ший результат, чем в прошлом. 
И это важно, это значит, что 
специалисты не останавли-
ваются на месте, принимают 
замечания и работают над 
ними, стремясь к улучшениям.

«Дни без дефектов» будут 
проведены на всех крупных 
заводах ТМК, а результаты 
аудита станут базовыми при 
определении победителя в 
корпоративном конкурсе «Ли-
дер качества ТМК», итоги кото-
рого подведут в начале ноября 
в преддверии Всемирного дня 
качества. 

К этой дате также при-
урочен творческий конкурс. 
Сотрудники, участвующие в 
процессе оценки качества, 
придумывали слоганы и соз-
давали плакаты, отражающие 
стилистику компании и основ-
ные задачи службы. 

И если одни участники в 
качестве девизов предложи-
ли краткие, но ёмкие фразы, 
такие как: «Качество – по-
казатель ответственности», 
«Качество – ответственность 
каждого», то другие своей 
работе посвящали стихо-
творные строки. Например, 
«Выполнять входной контроль 
– такова у службы роль, брак 
на завод никогда не пройдёт, 
и впредь поставщик не подве-
дёт» или «Поставщики ПНТЗ 
знают – у брака тяжёлая доля, 
на страже – участок входного 
контроля». Последний сло-
ган придуман сотрудниками 
участка входного контроля 
лома централизованной служ-
бы входного контроля: 

– Придумывали вместе, 
постарались передать нашу 
основную профессиональную 
задачу – не допустить попада-
ния некачественного матери-
ала на территорию предпри-
ятия. В оформлении плаката 
тоже использовали тематику 
службы – в центре разме-
стили изображение одного 
из наших основных приборов 
– анализатора химического 
состава лома, – рассказывает 
начальник участка входного 
контроля лома централизо-
ванной службы входного кон-
троля ПНТЗ Михаил Шредер. 

Директор по качеству 
ПНТЗ Валерий Турбар вручил 
участникам творческого кон-
курса заслуженные награды. 

частники решали индивиду-
альные кейсы, проходили 
мини-ассессмент, демон-
стрировали знания процес-
сов в области управления 

персоналом. По итогам конкурса 
были определены лидеры в но-
минациях «Кадровое администри-
рование», «Экономика труда и 

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ПОБЕДА
Ведущий специалист по работе с кадровым резервом бюро развития 
персонала ПНТЗ ТМК Наталья Бабушкина одержала победу в конкурсе 
профессионального мастерства среди специалистов в области 
управления персоналом.

организационное проектирование» и 
новой номинации этого года – «Руко-
водитель HR». Первоуралочка стала 
лучшей в направлении «Обучение и 
развитие».

– Для каждого кадровика этот 
конкурс был возможностью про-
явить себя в разных направлениях. 
Понять точки роста и двигаться в 

направлении развития, чтобы быть 
универсальным HR-специалистом, 
знающим и прекрасно себя проявля-
ющим во многих сферах, – говорит 
ведущий специалист по работе с 
кадровым резервом бюро развития 
персонала ПНТЗ ТМК Наталья Ба-
бушкина.

В конкурсе приняли участие 
сотрудники предприятий, входя-
щих в Трубную Металлургическую 
Компанию, в их числе – и две пред-
ставительницы Первоуральского 
новотрубного завода. 

– Для меня это прекрасная воз-

можность познакомиться с колле-
гами с других заводов, узнать, как 
они, например, реализуют обще-
корпоративные подходы, какие они 
видят в этом сложности, какие у 
них есть «изюминки» решения не-
стандартных задач, – рассказывает 
начальник бюро развития персонала 
ПНТЗ ТМК Алёна Морозова. 

Лидеры во всех номинациях 
были награждены кубками, дипло-
мами, а также сертификатами на 
получение дополнительного про-
фессионального образования. 

В этом году мероприятие, отме-

тим, состоялось во второй раз. Его 
организатором выступил корпора-
тивный университет ТМК2U. 
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ВНИМАНИЕ!

В

ЦЕНТР ПРОФПАТОЛОГИИ
В городской больнице на базе 

поликлиники № 2 на улице Емлина, 22
будет организован Центр профпатологии.

Медики займутся профилактикой развития профессио-
нальных и производственно-обусловленных заболеваний, 
диагностикой, а также прогнозом риска повреждения здо-
ровья в условиях воздействия вредных производственных 
и непрофессиональных факторов.

Ежедневно можно обратиться в Центр (4 этаж по-
ликлиники) и в течение одного дня пройти комиссию: во-
дительскую, оружейную, а также получить медицинское 
освидетельствование иностранных граждан для ФМС, 
справку об отсутствии медицинских противопоказаний для 
работы на госслужбе, заключение об отсутствии (наличии) 
противопоказаний для работы.

Прийти в Центр, который откроется в ноябре, можно 
без обращения в регистратуру поликлиники, будет работать 
информационная стойка.

АКТУАЛЬНО

С

о время выступления Игорь 
Кабец, в частности, рассказал, 
что будет решать вопрос с 
городским транспортом путём 
создания муниципального 

предприятия, которое займётся пасса-
жироперевозками. Этот вопрос уже вне-
сён в проект бюджета на следующий год. 
Также глава Первоуральска подчеркнул, 
что планируется разработать новую сеть 
городских маршрутов и закупить авто-
транспорт, которым смогут пользоваться 
маломобильные граждане.

– Эту программу можно с уверен-
ностью назвать народной. В течение 
месяца мы собирали предложения от 
жителей на сайте администрации и с по-
мощью волонтёров. Собрав 1177 идей 

ПОДДЕРЖКА ДЕПУТАТОВ
Глава Первоуральска Игорь Кабец выступил на заседании городской Думы 
с проектом программы развития городского округа «Первоуральск для тебя».

первоуральцев, дополнили программу 
важными мероприятиями, а также 
распределили предложения по избира-
тельным округам, после чего направили 
депутатам, – сообщил Игорь Кабец.

Напомним, программа «Первоу-
ральск для тебя» включает пять направ-
лений – здоровый, комфортный, образо-
ванный, инновационный и безопасный 
город. Каждое из которых призвано 
решить комплекс задач.

– Если охарактеризовать программу 
одной фразой, то это шаг вперёд в раз-
витии городского округа. Проект, раз-
работанный командой администрации, 
объединил накопленный опыт, знания, 
видение проблем и перспектив разви-
тия Первоуральска на ближайшие пять 

лет, – отметила председатель городской 
Думы Галина Селькова. – Неоднократно 
проводились общественные обсуждения 
с горожанами, а главное – они имели 
возможность внести свои предложения и 
инициативы. Программа развития нашла 
положительный отклик и у депутатского 
корпуса. На мой взгляд, программа со-
временная, своевременная, в ней сделан 
правильный выбор главных направлений.

реди них четверо являются сотрудниками Перво-
уральской городской больницы: хирург Евгений Рома-
ненко, травматолог-ортопед Доолоталы Мамажонов, 
терапевт Айсулуу Кадырбаева, фельдшер ОВП № 2 
Талицы Валерия Привалихина, неонатолог Джамиля 

Мухамедова. Ключи от квартир также получили сотрудники 
детской городской больницы и станции скорой медицинской 
помощи.

В прошлом году по инициативе администрации Перво-
уральска и медицинских организаций был утверждён план 
мероприятий по созданию благоприятных условий труда для 
медработников. Его цель – привлечь и удержать кадры в го-
родском здравоохранении. За три года было предоставлено 
40 квартир.

Кроме того, на мероприятии Почётными грамотами Зак-
собрания Свердловской области награждены: неонатолог 

В торжественной обстановке глава города Игорь 
Кабец вручил ключи от муниципального жилья шести 
первоуральским медикам.

КВАРТИРЫ МЕДИКАМ

отделения физиологии и патологии новорождённых Татьяна 
Бренер и участковый терапевт Наталья Скороход. 

Благодарственные письма Заксобрания вручили терапевту 
Хужбахту Ибодуллоеву, заведующему клинико-диагности-
ческой лабораторией Олегу Звереву, врачу по ЛФК Наталии 
Ладыгичевой, медсестре Алёне Чепелевой.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

С
ветлые просторные 
коридоры, удобная 
мебель и открытая 
регистратура, – пер-
вое, что видят буду-

щие мамы Первоуральска, 
заходя в женскую консульта-
цию. Благодаря региональной 
программе «Модернизация 
первичного звена здравоохра-
нения» и национальному про-
екту «Здравоохранение» одно 
из важнейших подразделений 
Первоуральской городской 
больницы преобразилось.

– Капитально отремон-
тированы кабинеты женской 
консультации, заменены 
полностью окна, инженерные 
сети, обновлён козырёк над 
входной группой. Также в 
ходе внедрения бережливых 
технологий закуплена новая 
мебель, появилась система 
навигации. Мы рады, что те-
перь наши пациентки будут 
получать медпомощь в ком-
фортных условиях, – говорит 
заместитель главного врача 

ОБНОВЛЁННАЯ 
ЖЕНСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ
Благодаря модернизации первичного звена первоуралочки 
посещают обновлённую женскую консультацию.

по акушерству и гинекологии 
Первоуральской городской 
больницы Екатерина Сафи-
уллина.

Помимо консультативных 
приёмов специалистов, на 
базе женской консультации 
женщинам доступны опера-
ционная одного дня, дневной 
стационар для беременных и 
гинекологических пациентов, 
межтерриториальный кабинет 
бесплодного брака, а также 
центр медико-социальной 
помощи. Все эти службы раз-
местились в обновленных 
помещениях.

– Здесь работают пер-
воклассные врачи. Когда я 
прихожу на приём, приятно 
видеть обновления. Вчера, 
например, сдавала здесь 
кровь на анализ – новый 
процедурный кабинет, про-
сторный. Ждать своей оче-
реди комфортно, – делится 
жительница Первоуральска 
Наталья.

На ремонт подразделения 

из бюджета Свердловской 
области было выделено по-
рядка 21,5 миллиона рублей 
и ещё полтора миллиона 
рублей выделили на покупку 
новой мебели. 

К женской консультации в 
данное время прикреплены 
около 75 тысяч жительниц 
городского округа. Ежеднев-
но медицинскую помощь и 
консультации специалистов 
здесь получают примерно 100 
женщин.

Напомним, развитие здра-
воохранения находится на 
особом контроле у губерна-
тора региона Евгения Куйва-
шева. Благодаря поддержке 
регионального Минздрава 
и программе модернизации 
первичного звена медучреж-
дений руководству больницы 
удаётся укреплять материаль-
но-техническую базу больни-
цы. Так, в 2024 году заплани-
рованы ремонты ещё в двух 
поликлиниках Первоуральска.


